



La compañía ha gestionado diversos apoyos desde el comienzo de la emergencia.

Camanchaca donará el 10% de venta anual de jurel Único a la reconstrucción

En el marco de los apoyos que están gestionando los diversos sectores productivos de la región, el gerente general de Camanchaca, Ricardo García, anunció que un 10% de las ventas obtenidas por el jurel Único será destinado a apoyar el proceso de reconstrucción de viviendas afectadas por los incendios.

La iniciativa, denominada "Compromiso Único por la Región del Biobío", se implementará en las cuatro regiones del país que comercializan el producto –incluida la Metropolitana–, incorporando además un sello distintivo de esta campaña en los

envases del producto.

Asimismo, los recursos obtenidos y las obras de reconstrucción seleccionadas se darán a conocer de forma oportuna por la empresa, garantizando así la transparencia del proceso.

Sobre los esfuerzos desplegados por la empresa pesquera en el marco de la emergencia, el gerente general detalló que "en los primeros días activamos redes de colaboración existentes y un trabajo conjunto con gremios productivos, organismos públicos y equipos de emergencia. Coordinamos apoyos con Salmon-Chile, Pescadores Industriales

del Biobío y la CPC de Concepción, la municipalidad de Tomé, el Gobierno Regional, Bomberos de Tomé, Talcahuano y Coronel", agregando que también "hemos puesto foco en nuestros propios trabajadores afectados, entregando kits de limpieza, artículos de primera necesidad y un aporte directo a los que perdieron sus viviendas".

A estos esfuerzos se suma la habilitación de un centro de aco-gio de 3 mil metros cuadrados en las instalaciones de Rocuant y la entrega de recursos alimentarios a damnificados y equipos de emergencia.